

Boletín N° 130

## MÁS FAMILIAS MOCOANAS SIGUEN UBICÁNDOSE EN VIVIENDAS DEL DEPARTAMENTO Y EL RESTO DEL PAÍS

- De los 8 albergues iniciales solo 4 se mantienen con tendencia a seguir disminuyéndose y concentrarse en un solo: "El Pepino".
- Más de 25.5 millones de litros de agua entregados en todo el municipio.



**Mocoa, Putumayo, 20 de abril de 2017 (@UNGRD).** Con la suscripción a la fecha de 2.843 contratos suscritos, más familias de Mocoa que fueron afectadas por la avenida torrencial del pasado 31 de marzo han encontrado viviendas en el municipio, el departamento y otras regiones del país. En este momento, se han hecho efectivos 460 traslados interregionales.

Esto también ha hecho que los albergues oficiales disminuyan. A la fecha, de los 8 primeros habilitados solo se encuentran 4, en donde se encuentran 615 personas de las más de 1.800 que inicialmente allí se ubicaron, lo que indica que de manera positiva las personas han accedido a la oferta institucional ofrecida por el Gobierno Nacional.

Cabe resaltar que en estos sitios de paso temporal, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, sigue brindando las condiciones básicas necesarias como alimentos calientes, agua, recreación, apoyo psicosocial, asistencia a la primera infancia, acceso a cultura, entre otros, los cuales se realizan en conjunto con las entidades miembro del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo.

Las demás líneas siguen activas, solo en materia de agua se han entregado en 19 días 25.5 millones de litros de agua, lo que equivale a un promedio de 1.34 millones de litros de agua potable entregada a diario.

Al respecto de este tema, es muy importante que la población de Mocoa haga uso racional del agua, toda vez que ante una situación de emergencia como es indispensable mantener reservas, no desperdiciarla, sino que por el contrario racionarla para que toda la población se pueda ver beneficiada.

Por otra parte, frente a la evaluación de infraestructura que adelantaron expertos de la UNGRD, el IDIGER, la Alcaldía de Medellín, se llegó a las 2.109 viviendas que tuvieron la revisión correspondiente.

Las donaciones siguen sumando y a estas ya han empezado a ingresar los desembolsos internacionales, dejando como resultado más de 30.416 millones de pesos, discriminadas así: nacionales más de 6.067 millones de pesos, internacionales más de 24.262 millones de pesos.

---

Oficina Asesora de Comunicaciones  
[www.gestiondelriesgo.gov.co](http://www.gestiondelriesgo.gov.co)  
PBX: +57 (1) 5529696 Ext: 500  
PBX: +57 (320)2407014

